TEXTE DE LA LETTRE DU SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES, FLORA MACDONALD, AU SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DES NATIONS UNIES, KURT WALDHEIM, LE 24 OCTOBRE 1979

Au nom du gouvernement et de la population du Canada, permettez-moi de vous offrir à vous-même, ainsi qu'au personnel des Nations unies et de ses institutions affiliées, nos voeux les plus chaleureux à l'occasion du trente-quatrième anniversaire de la création des Nations unies.

Au cours de la semaine commémorative qui se déroulera pour la première fois sur le thème du désarmement, le gouvernement et la population du Canada porteront, j'en suis sûre, un intérêt particulier aux efforts consentis par les Nations unies pour atteindre l'objectif global du désarmement. La session extraordinaire des Nations unies consacrée au désarmement (SENUD) tenue en 1978 a donné un souffle nouveau à la défense de cette cause, et nous nous félicitons de voir se raviver l'intérêt d'autres Etats membres pour la limitation des armements et le désarmement. Convaincus plus que jamais de l'importance de cette cause, nous continuerons de participer activement aux négociations en vue de la signature d'accords multilatéraux de désarmement dans le cadre des Nations unies.

C'est avec une satisfaction particulière que le Canada a vu la SENUD et l'AGNU 33 insister sur l'importance d'accroître la recherche et l'information en matière de désarmement. Au cours de l'année écoulée, le Canada n'a pas ménagé ses efforts en ce sens dans le cadre des activités du nouveau Bureau du conseiller pour le désarmement et le contrôle des armements. Il reste à espérer qu'une diffusion plus grande de l'information sur le désarmement et la limitation des armements suscitera chez les Canadiens davantage d'intérêt pour ces questions et les encouragera à participer encore plus au processus du désarmement.